



CCOO denuncia el bloqueo del convenio colectivo del PDI laboral en la Usal

SALAMANCA. Comisiones Obreras ha denunciado la situación de bloqueo y ruptura de las negociaciones del convenio colectivo del PDI Laboral de la Universidad de Salamanca, algo que perjudica especialmente al personal investigador en formación. El sindicato indica en una nota de prensa que a esta situación se ha llegado "por las posiciones de los responsables de la Universidad". CCOO considera que en el convenio tiene que fijarse un salario mínimo que reconozca la importancia de la labora de este colectivo en la Usal, en aras de la calidad. ■